
PROPRETÉ
• Il y a beaucoup de déjections canines.
C'est un problème récurrent, nous devons net-
toyer tous les jours, mais aussi sanctionner les 
contrevenants. 

• Il y a beaucoup de déjections et de bruits 
à cause des chats recueillis dans la cour de 
l'entreprise Coméca. Un courrier a été envoyé 
à l'entreprise le 1er juin dernier.

• Demande de nettoyage du Terrieu. 
Beaucoup de pollen tombe dans le Terrieu et 
donne l’impression qu’il est sale. Il est nettoyé 
tous les deux ans par moitié en septembre-oc-
tobre avant les gros orages : du pont du mas 
d’Euzet jusqu’au pont de la Grenouille, puis du 
pont de la Grenouille jusqu’à la station d’épura-
tion. 

ASSAINISSEMENT
• Impasse du Grand Chemin, certains proprié-
taires ont un problème d’écoulement de l’as-
sainissement. La Communauté de Communes 
en a été avisée pour une intervention. 

VOIRIE
• Les voitures roulent sur le trottoir rue Guil-
laume Pellicier. Du mobilier urbain supplémen-
taire sera installé.

• Du Cami del Blagaire vers l’avenue de Mont-
pellier, la visibilité est mauvaise au niveau du 
feu tricolore à cause de véhicules stationnés. 
Du mobilier urbain interdira le stationnement 
des voitures à proximité du carrefour. 

FINANCES
• Quelle augmentation de la taxe foncière ?
Les taux votés par le Conseil municipal n'ont 
pas changé depuis 15 ans mais les bases aug-
mentent de 4% en moyenne.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
• Vitesse excessive sur l'avenue principale.
La circulation est conséquente sur cet axe 
(11 000 voitures / jour) et la limitation à 30 
km/h n'est pas assez respectée. Un panneau de 
limitation de vitesse et un radar pédagogique 
seront installés. Les ralentisseurs seront tous 
revus puis remis aux normes par le Conseil dé-
partemental.  

• Vitesse excessive rue Cami del Ausselo.
Il s'agit d'une impasse donc ce sont sûrement 
les résidents qui roulent trop vite. Une discus-
sion courtoise peut être une solution.

PRÉVENTION
• Comment recevoir les alertes météo, 
notamment liées aux arrêtés préfectoraux ? 
Il existe un dispositif municipal dédié : l'alerte 
SMS. Le formulaire d'inscription est disponible 
sur le site web de la ville.

ÉCLAIRAGE PUBLIC
• Qu'en est-il du sondage sur l'extinction noc-
turne de l'éclairage public ? 
La concertation des Tréviésois sur l'extinction 
nocturne montre une satisfaction générale. 
Nous allons maintenant étudier toutes les sug-
gestions pour voir si des ajustements doivent 
et peuvent être apportés. 
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